

FACTSHEET

Unternehmen

Astro Pharma ist ein familiengeführtes österreichisches Pharmaunternehmen, das im Jahr 2004 durch das Ehepaar Dr. Sabine Möritz-Kaisergruber und Mag. Helmut Kaisergruber gegründet wurde. Mittlerweile ist die Anzahl der MitarbeiterInnen auf rund 36 angewachsen.

36+ ERFAHRENE EXPERTINNEN

10+ PARTNERFIRMEN

9 LÄNDER

Wir konzentrieren uns auf leistbare und innovative Biosimilar-Produkte sowie auf Nischenprodukte, die für das Gesundheitssystem der Zukunft notwendig sind. Dabei agieren wir als Generalvertreter für internationale Pharmaunternehmen in Österreich, vertreiben aber auch eigene Produkte wie Antibiotika oder Impfstoffe. Unser internationales Netzwerk kombinieren wir mit profundem Fachwissen über den lokalen Markt, daher sind wir für jede Herausforderung gerüstet.

Mit unserem eigenen Vertriebssystem und maßgeschneiderten Lösungen bieten wir außergewöhnlichen Service. Als Mitbegründer des Biosimilarsverbandes Österreich (BIVÖ) stehen wir für nachhaltige Rahmenbedingungen für Biosimilars.

Produkte

Unser Produktportfolio umfasst Antibiotika, Impfstoffe, IVF- und Onkologie-Produkte. Auf dem Gebiet der Biosimilars sind wir führend und können auf über 10 Jahre Erfahrung zurückgreifen. Alle unsere Produkte werden von etablierten und erfahrenen Partnerfirmen hergestellt.

Partnerfirmen

Wir vermarkten unter anderem:

- Biosimilars des südkoreanischen biopharmazeutischen Unternehmens **Celltrion Healthcare**
- ein therapeutisch wichtiges Antibiotikum des deutschen Pharmaunternehmens **InfectoPharm**
- Eiseninfusionen, des dänischen Unternehmens **Pharmacosmos**
- Impfstoffe von **GlaxoSmithKline Biologicals S.A.**, einem belgischen Pharmaunternehmen

Management-Team



Mag. Helmut Kaisergruber, MBA
Unternehmensgründer,
kaufmännischer Geschäftsführer



Dr. Sabine Möritz-Kaisergruber, MBA
Unternehmensgründerin,
gewerberechtliche Geschäftsführerin



DI Harald Bichler, MBA
Country Manager Antibiotika



Dr. Sandra Frauer, MBA
Country Manager Marketing,
Sales & Market Access